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もっと夢をもっと奉仕を
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　歌は心のとびら。歌うって楽しいで

すね！　皆と一緒に歌うことで、満開な

笑顔が咲き、心をリラックスさせます。

コロナの影響で、例会でロータリーソン

グも暫し休止という所も多いのでは！

　1905年、アメリカのシカゴで創始者

ポール・ハリスら4人の集いに加わり、

5人目の会員となったのがハリー・ラグ

ルスでした。ハリーは歌を歌うことが大

好きな人でした。

　ロータリー誕生後2年目に、親睦派

と奉仕派との間に意見が対立しシカゴ

クラブ内が割れ、出席率も低下すると

いう事態が起こりました。そこでハリー

は、楽しく歌ってこの危機を救おうと、あ

る日の例会で「どうだい、みんな歌おう

じゃないか」と―当時流行っていた

歌を何曲か音頭を取って歌ったのでし

た。ハリーの指揮による歌声が、毎回ク

ラブの例会で響くようになり、いつのま

にかクラブの中の雰囲気は改善され、

シカゴRCは解散の危機を脱していた

そうです。歌が、人 の々心を結んだので

す。以来、例会での合唱は、ロータリー

の伝統となりました。今では、ロータ

リーソングは世界で140曲以上あると

言われています。
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　職業奉仕（Vocational Service）は

ロータリーの根幹的な目的と言われて

います。ロータリーのロータリーたる所

以は職業奉仕の実践にあるとさえ言

われています。 ところが、残念なことに、

職業奉仕はわかりにくいと多くのロータ

リアンは言います。何故わかりにくいの

でしょう？ 

　職業は自分に対して利益を求めるこ

とであり、奉仕は相手に対して行うこと

であるから、方向性の違うものを重ね

合わせた言葉だからかもしれません。

ロータリーの目的の第２に「職業上の

高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に

奉仕する機会としてロータリアン各自

の職業を高潔なものにすること」とあり

ます。

　私は、「世の中ため、人のために奉仕

をする心をもって、職業を営む」との精

神で、奉仕活動によって清らかになっ

た心を職業の中に取り入れていくのが

職業奉仕の本質と思っています。

　「ロータリーの樹・2008」は、2013年

のRI規定審議会において正式に採択

されました。

　職業奉仕が「ロータリーの樹」の

「幹」となっています。そして、「ロータ

リーの樹」の「根」の部分に、「四つのテ

スト」「超我の奉仕」「最もよく奉仕する

者、最も多く報いられる」「親睦と奉仕」

といった「奉仕の理想」の基本概念が

示されています。まさに「根」と「幹」、

ロータリーの「根幹」が、「奉仕の理想」

と「職業奉仕」で構成されているのです。

2021-2022年度国際ロータリー
第2570地区ガバナー

Masahiro Mizumura

水村雅啓
入間
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ガバナーメッセージ
Govennor’s Message ロータリーの樹

The Tree of Rotary

ロータリーソングの話
The origin of Rotary songs

職業奉仕について考える
（職業奉仕月間）

Vocational Service

◉日本のロータリーソング

1920年創立の日本最初の東京ロー

タリークラブでは、初めのころは「ロー

タリー・ソング」として英語のまま歌

っていたそうです。やがて、日本語

によるロータリー・ソングを求める声

が高まり、「奉仕の理想」や「我等

の生業」が1935（昭和10）年、京都

における地区大会において、日本語

ロータリー・ソング入選作として発表

されました。1951年に ロータリー・

ソングが募集され、「手に手つない

で」がつくられました。これは、1952

（昭和27）年7月から、日本のロータ

リーが2つの地区に分かれるという事

態に当たり、これからも友情を確か

め合い、手に手つないでいこう、と

誓い合った歌です。「それでこそロー

タリー」も古く、1953年に誕生してい

ます。

　昨年は、新年会らしい催しはできませんでしたね。今年はどうでしょ
うか？　まだまだ手探りの状況ではありますが、少しずつでも日常が戻る
ように期待します。　
　シェカール・メータRI会長は、年度初め「奉仕しよう　みんなの人生を豊
かにするために」をテーマとし、会員増強、ロータリー奉仕デー、ポリオ根絶
を世界のガバナーに熱く語りかけました。新年を迎え、改めてその想いを受
け、年度後半も相手を思いやる心を持ち、そして皆さんと一緒に力を合わ
せ、『人のために、社会のために』奉仕し、自己、家族、会社、地域、日本、世界が
少しでも前よりもよくなったと感じるよう尽くしていきたいと思います。

ハリー・ラグルス

新年あけましておめでとうございます。

ガバナーメッセージとして、折節に思う
事柄を書かせていただきます。少しで
も皆さんの胸中にたぎりを感じるような
発信をしていきたいと思います。

【 地区スローガン 】

もっと夢を もっと奉仕を
More dreams  More service
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　令和3年11月21日（日）、川越ロータリークラブ、創

立70周年記念式典・講演会・祝賀会が、川越プリン

スホテル３F、大ホールにおいて、2570地区役員、各

クラブ会長・幹事、をはじめご来賓の皆様、そしてメン

バー及びご家族の、総勢218名のご参加をいただき、

盛大に開催されました。当日は、感染症の蔓延防止

対策として、検温、アルコール消毒、3密の防止、会場

移動等を少なくしスムーズな誘導を心掛けて、準備

を行ってまいりました。

　記念式典では小高章会長より、「川越ロータリー

クラブは、1951年11月27日、東京ロータリークラブ

のスポンサーの基、埼玉県下初のロータリークラブ

としてスタートし、本年70周年の節目を迎える事が出

来ました。これも、諸先輩方のご尽力と、それを支えて

くださった家族、そして地域の皆様のご協力の賜物

であります」との挨拶に引き続き、川合善明川越市長

祝辞、水村雅啓ガバナーからは、日本のロータリーク

ラブの戦後復帰や、時代背景を踏まえてこれまでの

川越ロータリークラブの取り組みへの敬意と、これか

らの期待の言葉をいただきました。

　第2部の講演会は「ロータリーの変化と未来像」と

いうテーマで、敦賀ロータリークラブの刀根荘兵衛

様（2016～2017年度　2650地区ガバナー）を講師

として、ご講演をいただきました。ロータリークラブの

歴史と、これからの方向性を知る上で、大変参考に

なる講演で、真剣にメモを取っている方もいました。

　第3部の祝賀会では、鏡開き祝宴、記念ゴルフ大

会の表彰と続き、川越鳶組合の皆様の伝統技芸であ

ります、木遣り・纏・梯子乗りで祝宴を格調高く盛り

上げていただきました。久しぶりの宴席ではありまし

たが、皆様のご協力のもと、無事に会を開催すること

が出来ましたことに感謝申し上げます。なお、記念誌

「次世代へ紡いだ70年」を皆様にお持ち帰りいただ

きました。

第 2 5 7 0地区  ガバナー月信4

川越 川越RC実行委員長写真・文：石井成人Shigeto Ishii
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Rotary Institutes
ロータリー研究会開催
今年は、12月5～8日にメルパルクホール、
オークラ東京他の会場で
「輝く未来を創る」をテーマに行われました。

◉やっと会えたガバナー同期。

12月５日は、ガバナー会懇親会が小笠原伯爵邸で行われました。
私にとって、初めて同期のガバナーたちと会えた日でした。２月の国
際協議会も２回のガバナー会議も全てオンラインによるものでした
から。LINEや画面の中で会っていたせいか初めて会った感じはしま
せんでしたが、遅くまで、話は尽きませんでしたね。パートナーたちの
盛り上がりはすごいものでした。

　◉研究会会議

　7日、8日のメルパルクホールで行われた第50回ロータリー研究会の会議では、
シェカール・メータRI会長がインドからオンラインでの参加もありました。
また、辰野克彦RI理事からRIの現況報告があり、RIの重点項目やSRF
（ロータリー未来委員会）の中間報告、RI会長ノミニーの紹介などが行
われました。他にも 「多様性ある会員基盤」「未来を創る奉仕活動」
「2022年規定審議会に向けて」「ロータリーの未来像」をテーマにディ
スカッションも行われ、大変、勉強になりました。

◉晩餐会

メータ会長は参加されませんでしたが、
盛大に晩餐会が開催されました。

◉第50回記念祝賀会

７日には50回を迎えたロー
タリー研究会の祝賀会も
行われました。

ロータリー研究会には、元、現、次期のロータリーリーダーが
出席し、国際ロータリーとロータリー財団についての意見交
換を行うほか、お互いの交流を深めることを目的に開催されま
す。シェカール・メータRI会長はコロナ感染症の状況で参加を
見送られました。初めてお会いできるかと楽しみにしておりま
したが、残念でした。
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ふれあい市野川クリーンアップ作戦
東松山RC
東松山むさしRC

去る11月13日（土）、「ふれあい市野

川クリーンアップ作戦」が開催された。

これは、東松山市と吉見町の間を流れ

る一級河川市野川沿岸にて、ロータリ

ークラブ、自治会、学校、商工会、

企業等が協力して清掃活動を毎年行

っているものである。今回で18回目と

なる。コロナ前は600人を超える参加

者があり、地域交流イベントとして、

豚汁等の振舞いや、川に親しめるよう

市野川に生息する魚の展示なども行

われてきた。近年SDGs（持続可能な

開発目標）やESG（環境・社会・ガ

バナンス）が叫ばれ、社会に良いこと

をすると企業イメージ・価値の向上に

資することから、地元の企業や工場も

多く参加している。令和元年度には、

埼玉県より彩の国埼玉環境大賞奨励

賞を頂戴した。

しかし、今年度は昨年度に続きコロ

ナ禍ということで、東松山ロータリーク

ラブ、東松山むさしロータリークラブ、

比企の川づくり協議会、建設業協会

比企支部の4団体のみに規模を縮小し

て開催（150名弱参加）。毎年開催し

ているためゴミは減ってきているが、

今回もプラごみが圧倒的に多かった。

トラック1台分のゴミが収集できた。

市野川沿岸をキレイにすることで、

ゴミは捨てづらくなる。ゴミをポイ捨て

する者は運を捨て、ゴミを拾う者は運

を拾う。「ゴミを拾うと川だけでなく、

心もキレイになる」

　「そうだ神社マップ、作ろう！」

　あるとき、大谷文孝会長は、今年度の社

会奉仕事業の計画をまるで某社の旅行キ

ャンペーンのように思いついたようです。

　「今年の社会奉仕は神社マップで行くよ。

中村さん、神社マップを作ってよ。行田の神

社なんて10社位でしょ」と実に軽いノリで

電話がありましたが、社会奉仕委員長の私

は行田市の佛教会長も務めます。「神社マ

ップは大賛成ですが、寺も入れて『寺社マッ

プ』としましょう」と応じました。それに神社

だけで50社以上あることを伝えると、「そん

なにあるのぉ！　でもよろしく」と電話は切

れました。

　会長の思いつきから始まった寺社マップ

は皆の「知りたい！」にこたえました。行田市

64ヶ寺の寺院は宗派と本尊、55社の神社

は主祭神を記載しました。寺の本尊は例外

を除いて1尊ですが、神社の主祭神には『中

心』という概念は無いようです。神様は全て

平等である事と、合祀神全てを埼玉県神社

庁から教わりました。八百万の神様により

激増した情報量に苦戦しながらも、埼玉県

初の寺社マップは4ヶ月で完成しました。

　「完成予定のマップを使ってウォーキン

グをやろう」という更なる提案で、11月23日

（火・勤労感謝の日）に、行田さくらロータリ

ークラブ、吹上ロータリークラブ、みどりの

ぎょうだネットワークの三団体共催でウォー

キングを行いました。

　天候にも恵まれ、ロータリー関係者30名、

みどりのぎょうだ約15名、一般参加者約25

名が秩父鉄道行田市駅に集合し、行田市

駅から武州荒木駅まで乗車、武州荒木駅か

ら東行田駅間の沿線の寺社をはじめ、歴史

資産を見学しながら約5kmを３時間掛け

て歩きました。

　行田市荒木では、天洲寺の国

指定文化財「聖徳太子孝養像（鎌

倉時代・秘仏）」を住職の御配慮

で特別に御開帳いただき参拝し

ました。見沼代用水に懸かる明治

時代から現役の鉄道橋梁を見学

後、1.5km歩きました。行田市小

見では、真観寺の県指定文化財

「聖観世音菩薩像（平安時代・秘

仏）」を参拝後、石室のある国指

定史跡「小見真観寺古墳（飛鳥時

代）」を見学しました。その後2kmを歩き、行

田市桜町の久伊豆神社を参拝し、忍城主

成田氏によって室町時代に忍城鬼門鎮護

のため開山された長久寺を見学しました。

東行田駅では全員無事の笑顔で解散しま

した。

　武州荒木駅から東行田駅の間に点在す

る、古墳時代から明治時代までの行田市の

濃い歴史遺産を堪能した参拝と観光のウ

ォーキングとなりました。

　最後に本ロータリーウォーク企画に協賛

と協力をいただいた吹上ロータリークラブ

とみどりのぎょうだネットワークに感謝申し

上げます。
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東松山RC幹事
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『参拝と観光　行田市寺社マップ』
完成記念ロータリーウォーク2021

行田さくら

行田さくらRC 社会奉仕委員長

文：中村重継
Shigetsugu Nakamura
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　水村ガバナー、岡部ガバナー補
佐、財務委員会会計地区幹事の忽
滑谷様をお迎えしてガバナー公式
訪問が開催されました。始めに入
会3年未満の4人の会員と水村ガ
バナーとの懇談でガバナーの人柄
から醸し出される和やかな雰囲気
の中でおこなわれました。4人の会
員にはロータリーの理解を深める
大変有意義な時間を持てたかと思
われます。例会でのガバナー卓話

では、コロナ感染症のため新年度
開始が非常にクラブの事を心配さ
れていました。また、話の中でロー
タリーの素晴らしさやロータリア
ンの友を増やすための会員増強に
ついて、大変熱意をこめてお話を
していただき我々会員に大変教育
的な素晴らしい卓話をしていただ
きました。ガバナーに厚く感謝い
たします。

　去る11月16日（火）、朝霞市民会館
「松」に於きましてガバナー公式訪問
例会が開催されました。当日は、水村
雅啓ガバナー、戸髙健司第2グループ

ガバナー補佐、忽滑谷明地区幹事にお
越し頂き、小春日和の天気の下、賑々
しく当日の日程が進行されました。
　先ず例会に先立ち、ガバナーと入会
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　当日は、水村ガバナー、山本ガバナー補佐、忽
滑谷地区幹事のお三方の訪問を受けました。ま
ず、３年未満の会員との懇談では、会長の奉仕
と親睦についての見解を聴き、会員に入会のい
きさつや職業の内容についての質問があった。
　例会は、毎週のように流れ、ガバナーの卓話
に入った。40分間の卓話は、ガバナーの略歴を
もとに、自社の製綿業の話、北岳での遭難の話
などを交えたとても興味をそそる卓話であっ
た。クラブ協議会は、RLI方式で「活気あるクラ
ブになるためには」という題の下に行った。同
じ本を読み込んでレポートを提出した後行っ
た協議会であったので、とても良い意見が出た
とお褒めの言葉を頂いた。今日の日が、我々が
充実した例会や協議会にするにはどうしたら
良いかを考える最初の一歩であることを願い
たい。

越生毛呂 R.C.

熊谷 R.C.

1117飯能・日高 R.C.合同

ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問

　水村雅啓ガバナー、岡部ガバナー
補佐、忽滑谷地区幹事をお迎えし
て、公式訪問例会が開催されました。
　当初8月に予定しておりましたが、
新型コロナウイルス感染の関係で、3
か月遅れての開催となりました。ク
ラブ協議会も同様の理由から割愛さ
せていただきましたが、ガバナーと3
年未満の新入会員との懇談会では、

一人ひとりがガバナーと会話を交わ
し貴重な経験となりました。
　ガバナーの卓話におきましても、
地区の方針のみならず「入間市文化
創造アトリエ・アミーゴ」の館長と
してのお話もいただくなど水村ガ
バナーの真摯でお優しい人柄に溢
れ良い時間を過ごすことが出来ま
した。

　2021年11月17日、ホテルヘリテイジ飯能にお
いて、飯能・日高両クラブ合同のRID2570ガバ
ナー公式訪問例会が開催された。当日は、コロ
ナ禍に対する油断は禁物を合い言葉に全席に
飛沫防止パネルを設置する等の安全対策を徹
底し、和泉由起夫ガバナー補佐訪問と同時に、
しかも時間を短縮しての開催となったが、80名
余りの会員が水村雅啓ガバナーの幅と深みの
ある卓話に熱心に耳を傾けた。また、例会前に
は、入会３年未満会員との懇談会も開催された
が、水村ガバナーの経験豊富な司会進行により
参加した総勢10名余りの新入会員との間には
リラックスした雰囲気が醸し出され、充実した
例会となった。
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3年未満の会員との懇談会を催し、会員か
らの質問には、ガバナーより丁寧なお返
事を頂く等、終始和やかな雰囲気の中で
の懇談会となりました。その後、朝霞クラ
ブ会員歓迎の下、例会場に席を移し、全員
で昼食を頂いた後、12時30分より例会の
開会点鐘となりました。
　今回は、クラブ協議会は行わず、ガバ
ナーによる卓話を頂きましたが、シェカー
ル・メータ国際ロータリー会長の年次
テーマや水村ガバナーの地区方針につい
てのご講話、また、ロータリーの向かうべ
き指針など多岐にわたるご教示を頂く等、
大変有意義なガバナー公式訪問例会を
開催させて頂くことが出来ました。
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　当日は、水村ガバナー、山本ガバナー補佐、忽
滑谷地区幹事のお三方の訪問を受けました。ま
ず、３年未満の会員との懇談では、会長の奉仕
と親睦についての見解を聴き、会員に入会のい
きさつや職業の内容についての質問があった。
　例会は、毎週のように流れ、ガバナーの卓話
に入った。40分間の卓話は、ガバナーの略歴を
もとに、自社の製綿業の話、北岳での遭難の話
などを交えたとても興味をそそる卓話であっ
た。クラブ協議会は、RLI方式で「活気あるクラ
ブになるためには」という題の下に行った。同
じ本を読み込んでレポートを提出した後行っ
た協議会であったので、とても良い意見が出た
とお褒めの言葉を頂いた。今日の日が、我々が
充実した例会や協議会にするにはどうしたら
良いかを考える最初の一歩であることを願い
たい。

越生毛呂 R.C.

熊谷 R.C.

1117飯能・日高 R.C.合同

ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問

　水村雅啓ガバナー、岡部ガバナー
補佐、忽滑谷地区幹事をお迎えし
て、公式訪問例会が開催されました。
　当初8月に予定しておりましたが、
新型コロナウイルス感染の関係で、3
か月遅れての開催となりました。ク
ラブ協議会も同様の理由から割愛さ
せていただきましたが、ガバナーと3
年未満の新入会員との懇談会では、

一人ひとりがガバナーと会話を交わ
し貴重な経験となりました。
　ガバナーの卓話におきましても、
地区の方針のみならず「入間市文化
創造アトリエ・アミーゴ」の館長と
してのお話もいただくなど水村ガ
バナーの真摯でお優しい人柄に溢
れ良い時間を過ごすことが出来ま
した。

　2021年11月17日、ホテルヘリテイジ飯能にお
いて、飯能・日高両クラブ合同のRID2570ガバ
ナー公式訪問例会が開催された。当日は、コロ
ナ禍に対する油断は禁物を合い言葉に全席に
飛沫防止パネルを設置する等の安全対策を徹
底し、和泉由起夫ガバナー補佐訪問と同時に、
しかも時間を短縮しての開催となったが、80名
余りの会員が水村雅啓ガバナーの幅と深みの
ある卓話に熱心に耳を傾けた。また、例会前に
は、入会３年未満会員との懇談会も開催された
が、水村ガバナーの経験豊富な司会進行により
参加した総勢10名余りの新入会員との間には
リラックスした雰囲気が醸し出され、充実した
例会となった。

11 2

朝霞 R.C. 大畑 茂会長
山崎 一吉幹事
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11 5 西田 善明会長
松崎 邦夫幹事

磯 哲也会長
浅見 清幹事
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●● ●●幹事飯能

●● ●●会長
白井 威幹事日高
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加須 R.C. 増田 幸樹会長
大川 俊行幹事

1110

3年未満の会員との懇談会を催し、会員か
らの質問には、ガバナーより丁寧なお返
事を頂く等、終始和やかな雰囲気の中で
の懇談会となりました。その後、朝霞クラ
ブ会員歓迎の下、例会場に席を移し、全員
で昼食を頂いた後、12時30分より例会の
開会点鐘となりました。
　今回は、クラブ協議会は行わず、ガバ
ナーによる卓話を頂きましたが、シェカー
ル・メータ国際ロータリー会長の年次
テーマや水村ガバナーの地区方針につい
てのご講話、また、ロータリーの向かうべ
き指針など多岐にわたるご教示を頂く等、
大変有意義なガバナー公式訪問例会を
開催させて頂くことが出来ました。
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入会年月日入
勤務先勤
役職役
生年月日生
紹介者紹

熊谷

中村和也
Kazuya Nakamura
2021年11月19日
埼玉りそな銀行熊谷支店 
　兼 熊谷駅前支店
支店長
1968年7月16日
松本光弘/染谷政示

入
勤

役
生
紹

所沢東

見澤直保
Naoyasu Misawa
2021年10月7日
有限会社ナオキ
代表取締役
1948年11月5日
巽 正典

入
勤
役
生
紹

本庄

福嶋利彦
Toshihiko Fukushima
2021年10月21日
株式会社メディカルフィット
代表取締役
1979年9月15日
土屋進

入
勤
役
生
紹

所沢

斉藤祐次
Yuji Saito
2021年12月7日
株式会社灰屋薬局
代表取締役
1968年5月24日
柳原千衣子/阿部武志/村山宣章

入
勤
役
生
紹

表　彰

2MPHP

島﨑義治 行田さくら

2MPHP

井上博司 行田さくら

PHP

白幡英悟 入間

MPHP

松川厚子 和光

PHP

吉岡信人 入間

米山 3

島田秀和 飯能

米山 4

室伏秀樹 所沢西

PHP

川辺光一 行田さくら

PHP

橋本祐一 行田さくら

MPHP 2

田中清自 行田さくら

MPHP

上原謙一 行田さくら

MPHP

森田輝雄 新座

PHP

宮田泰彦 志木

2MPHP

田邉弘司 行田さくら

PHP

金井祐一 入間

MPHP

長谷川 博 行田さくら

PHP

古田征也 志木

2MPHP

橋本恭一 行田さくら

PHS

鳥居由美子 所沢

MPHP

五十幡和彦 行田さくら

MPHP

田中幸彦 志木
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Commendation
PHS

鈴木秀憲 吹上

MPHP

有岡俊高 川越中央

米山

栗原 忍 朝霞

数字 表彰回数MPHP マルチプル・ポール・ハリス・フェロー PHS ポール・ハリス・ソサエティ MD メジャードナー 米山 米山功労者PHP ポール・ハリス・フェロー
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■スケジュール（2022年1月-2月）■会員数・出席率（2021年11月）

クラブ名

会員数 例
会
数

出席率
年
初

11
月
末
現
在

11
月
入
会
数

11
月
退
会
数

本
年
度
入
会
数

本
年
度
退
会
数

11
月
度
純
増
数

本
年
度
純
増
数

女
性
会
員
９
月
末
数

当
月

通
算

第
１
グ
ル
ー
プ
（
11
Ｒ
Ｃ
）

川越 94 99 0 0 6 1 0 5 3
東松山 22 23 1 0 1 0 1 1 1
小川 9 9 0 0 0 0 0 0 2
坂戸 31 30 0 0 0 1 0 -1 1
越生毛呂 14 14 0 0 0 0 0 0 1
川越小江戸 16 17 0 0 1 0 0 1 2
川越西 20 20 0 0 1 1 0 0 3
鶴ヶ島 26 26 0 0 1 1 0 0 2
川越中央 28 26 0 0 0 2 0 -2 0
坂戸さつき 20 20 0 0 0 0 0 0 4
東松山むさし 43 43 0 0 1 1 0 0 7
小計 323 327 1 0 11 7 1 4 26

第
２
グ
ル
ー
プ
（
７
Ｒ
Ｃ
）

朝霞 51 25 0 0 0 0 0 0 1
志木 42 42 0 0 0 0 0 0 2
富士見 37 37 0 0 0 0 0 0 0
新座 26 25 0 1 0 1 -1 -1 2
和光 12 14 0 0 2 0 0 2 7
朝霞キャロット 10 10 0 0 0 0 0 0 0
新座こぶし 9 9 0 0 0 0 0 0 2
小計 187 162 0 1 2 1 -1 1 14

第
４
グ
ル
ー
プ
（
11
Ｒ
Ｃ
）

深谷 56 56 0 0 0 0 0 0 11
本庄 76 75 0 0 1 2 0 -1 4
秩父 48 50 0 0 2 0 0 2 1
寄居 30 32 0 0 2 0 0 2 0
児玉 3 3 0 0 0 0 0 0 0
岡部 14 15 0 0 1 0 0 1 1
深谷東 65 69 0 0 4 0 0 4 0
川本 5 6 0 0 1 0 0 1 0
皆野・長瀞 10 10 0 0 0 0 0 0 0
2570パスポート 2 3 1 0 1 0 1 1 2
深谷ノース 29 29 0 0 0 0 0 0 1
小計 338 348 1 0 12 2 1 10 20

第
３
グ
ル
ー
プ
（
11
Ｒ
Ｃ
）

入間 36 35 0 0 0 1 0 -1 2
所沢 55 58 1 0 3 0 1 3 4
飯能 70 69 0 0 0 1 0 -1 1
新所沢 21 20 0 0 0 1 0 -1 2
日高 18 18 0 0 0 0 0 0 3
所沢西 34 34 0 0 0 0 0 0 4
新狭山 19 19 0 0 0 0 0 0 0
所沢東 45 46 0 0 2 1 0 1 1
入間南 43 43 0 0 0 0 0 0 0
所沢中央 20 20 0 0 0 0 0 0 1
狭山中央 21 21 0 0 0 0 0 0 6
小計 382 383 1 0 5 4 1 1 24

第
５
グ
ル
ー
プ
（
10
Ｒ
Ｃ
）

熊谷 89 91 1 0 3 1 1 2 3
行田 58 59 0 0 1 0 0 1 5
羽生 43 44 0 0 2 1 0 1 4
加須 26 26 0 0 0 0 0 0 0
熊谷西 9 9 0 0 0 0 0 0 0
行田さくら 54 57 0 0 3 0 0 3 2
熊谷東 24 23 0 0 0 1 0 -1 2
吹上 7 6 0 0 0 1 0 -1 2
熊谷籠原 27 27 0 0 0 0 0 0 0
熊谷南 22 22 0 0 0 0 0 0 3
小計 359 364 1 0 9 4 1 5 21

50
Ｒ
Ｃ

男性会員数 1463 1479 2 1 33 17 1 16
女性会員数 100 105 2 0 6 1 2 5
合計 1563 1584 4 1 39 18 3 21

【
出
席
率
】
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
防
止
の
為
、各
ク
ラ
ブ
の
例
会
が
自
粛
さ
れ
て
お
り
ま
す
。

	

ま
た
、二
〇
一
九
年
度
の
規
定
審
議
会
に
よ
り
欠
席
の
メ
ー
ク
ア
ッ
プ
が
拡
張
さ
れ
て
お
り
ま
す
。

	

以
上
二
つ
の
理
由
に
よ
り
正
確
な
出
席
率
の
報
告
が
非
常
に
困
難
と
な
っ
て
お
り
ま
す
。

	

従
い
ま
し
て
、出
席
率
の
月
信
報
告
は
し
ば
ら
く
お
休
み
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。	
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表紙：富士山（3,776m）
今月は、鶴ヶ島RCの渡辺道雄会員の

撮影された写真を掲載させていただきました。

太古から信仰の対象として人々に崇められ、数多くの芸術作品を生み出し
ている富士山。私の富士登山は、新田次郎の「天気予報を正確にするに
は富士山の観測所が必要だと厳冬の山頂に籠もる野中到と命がけで夫と
行動を共にした妻千代子の夫婦愛」を描いた『芙蓉の人』を読んで触発さ
れたものだ。娘が成長した時、この本を贈った。昭和のオヤジです。私の
登頂は、9月下旬で初冠雪を体験した。沸点の低いお湯で飲んだコーヒー
を思い出す。「富士山に一度も登らぬ馬鹿、二度登る馬鹿」という諺がある
が、やはり一度は登ってみたい山だ。（水村）

国際ロータリー第2570地区 地区事務所
〒355-0028 埼玉県東松山市箭弓町 2丁目 5番 14号
  ガーデンホテル紫雲閣内

 ［TEL］ 0493-21-2570  
 ［FAX］ 0493-21-2571
 ［mail］ d-of f i ce@mai l . r id2570 .gr . jp
 ［web］ ht tps : / /www. r id2570 .gr . jp

［月信原稿送信先］
 in fo2021@r id2570 .gr . jp
 ガバナー月信編集委員会　委員長 滝沢文夫

日時 担当委員会名 内容 場所

1
月

15日（土）青少年奉仕委員会 初釜・書初め・うどんつくり
15日（土）米山記念奨学委員会 選考試験 国立女性教育会館
16日（日）米山記念奨学委員会 選考試験 国立女性教育会館
22日（土）RLI担当 研修パート3
23日（日）社会奉仕委員会 第２回社会奉仕セミナー
27日（木）ガバナー公式訪問 入間
30日（日）職業奉仕委員会 第 2回職業奉仕セミナー

2
月

3日（木）青少年奉仕委員会 節分祭・オリエンテーション 国立女性教育会館
11日（金）第５グループ インターシティーミーティング 川越プリンスホテル
19日（土）ロータリー財団 2770地区合同・財団勉強会③
19日（土）第4グループ インターシティーミーティング
20日（日）第1グループ インターシティーミーティング 紫雲閣

26日（土）第2グループ インターシティーミーティング アルカ―サル
迎賓館川越

27日（日）第3グループ インターシティーミーティング


